
VERBALE n°2 – Consiglio di Istituto 18-01-2017 

Il Presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Risultano assenti per giustificati motivi Moioli e Sorrentino. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

Il verbale del precedente Consiglio di Istituto viene approvato all’unanimità, previa 
lettura individuale dello stesso attraverso il sito scolastico.  

DELIBERA n°7 

2. Programma annuale 2017 

Il Dirigente scolastico presenta la Relazione illustrativa al Programma annuale 2017, 

che è stata predisposta in stretta connessione con il Piano triennale dell’Offerta 
formativa e con il supporto tecnico della Dsga.  

Il Consiglio di Istituto, dopo aver acquisito tutte le informazioni utili a comprendere le 
varie voci presenti nel programma annuale, approva all’unanimità il Programma 

Annuale 2017, così come predisposto dal Dirigente, proposto dalla Giunta esecutiva e 
riportato nella modulistica ministeriale modelli A,B,C,D ed E. 

La Dsga illustra analiticamente ai membri del Consiglio la composizione delle voci in 
entrata e di spesa degli aggregati previsti nel programma annuale, esercizio 

finanziario 2017. sinteticamente il bilancio risulta a pareggio:  

- Totale entrate  € 171.332,71 
- Totale spese  € 171.332,71 

La Dsga aggiunge che qualora, nel corso dell’esercizio finanziario, dovessero 
presentarsi nuove forme di finanziamento, verranno prese in considerazione a giugno, 
con l’assestamento di bilancio. La DS precisa che il programma annuale richiede un 

fondo minute spese da anticipare al Dsga pari a € 500,00 da gestire nelle partite di 

giro.  

Il programma annuale verrà sottoposto al Collegio dei Revisori per gli adempimenti 

previsti dalla normativa vigente. Il programma verrà poi pubblicato all’Albo e sul sito 
dell’Istituto Comprensivo. 

DELIBERA n°8 

3. Radiazione dei residui attivi relativi al 2006 

Il DSGA comunica ai consiglieri che è necessario procedere alla radiazione di un 

credito di € 9328,03 relativo all’esercizio finanziario 2006:  

- Accertamento n° 97  di € 2.395,98 

- Accertamento n° 98  di € 1.082,18 

- Accertamento n° 100 di € 5.172,98 

- Accertamento n° 102 di € 9,00 

- Accertamento n° 104 di € 792,29 

Il Consiglio approva all’unanimità 



DELIBERA n°9 

4. Esito bando autonoleggio 

Per quanto riguarda il bando di autonoleggio sono state interpellate 7 aziende/società 

di autotrasporti, ma una sola ha risposto presentando la propria offerta. Si tratta della 

società di trasporti “Dossena”, con la quale l’Istituto ha già avuto modo di collaborare 

positivamente negli anni precedenti. A questa viene affidato l’incarico. 

Per le uscite di più giorni, invece, nessuna agenzia di viaggi ha presentato le proprie 

proposte, quindi la modalità di affido dei viaggi di studio rimane invariata: richiesta di 

3 o più preventivi ad altrettante Agenzie di viaggio 

DELIBERA n°10 

5. Rinnovo “Organo di Garanzia” 

Il Dirigente Scolastico spiega che questo organo, previsto per la scuola secondaria di I 

e di II grado, è preposto a ricevere i ricorsi proposti dai genitori in merito 

all’irrogazione delle sanzioni disciplinari comminate dagli Organi competenti della 

scuola. 

E’ composto dai seguenti membri: 

 Dirigente scolastico, che lo presiede 

 2 genitori eletti dal Consiglio d’Istituto 

 2 docenti, nominati dal Consiglio di istituto su designazione del Collegio Docenti 

 2 membri supplenti per la componente genitori 

L’Organo di Garanzia del nostro Istituto è decaduto e pertanto si deve procedere a 

nominare i nuovi componenti. 

Si decide di differire la nomina alla prossima seduta in modo tale da poter informare il 

Collegio Docenti e permettergli di indicare i due candidati. 

6. Integrazione componenti commissione acquisti/collaudo/selezione 

esperti 

La commissione acquisti, collaudo ecc attualmente è composta dai seguenti membri: 

Dirigente Scolastico; 

 la docente vicaria, Carla Maria Meroni; 

 la prof.ssa Carla Caccia; 

 la docente Maria Tersa Brambilla;  

 1 Assistente amministrativa (Cinzia Ruffoni o Stagnetta Patrizia) 

Il DS suggerisce di aggiungere anche un genitore facente parte del Consiglio 

d’Istituto. Si propone il signor Barberio Giuseppe M. 

La proposta viene approvato all’unanimità. 

DELIBERA n°11 

 



7. Uscite per  progetti “Tablet school” e “Rassegna nazionale teatro" 

Alcuni docenti dell’Istituto parteciperanno sabato 28 gennaio all’iniziativa Tablet 

School che si terrà presso l’Istituto Leone XXIII a Milano. Dato che la possibilità di 

partecipazione si poteva estendere anche agli studenti, le docenti Caccia e Leoni della 

secondaria di Sulbiate hanno organizzato, in sinergia con le famiglie, la partecipazione 

di un gruppo di alunni delle classi seconde.   

L’ex classe 5A della scuola primaria, ora frequentante la 1° classe della scuola 

secondaria di Ronco, ha ricevuto una menzione particolare per la rappresentazione 

teatrale “Gli eroi di Vila Gialla” e quindi parteciperà alla rassegna Nazionale di teatro 

scolastico a Serra San Quirico nei giorni 29 e 30 aprile-1 maggio 2017. I ragazzi 

saranno accompagnati dalla docente Lina Cazzaniga che ha curato la performance 

teatrale e da alcuni genitori. Per il vitto e l’alloggio sono stati presi accordi con le 

strutture messe a disposizione dall’organizzazione stessa, il trasporto è stato affidato 

a Dossena.  

In occasione della “Giornata della Memoria” le classi della scuola secondaria di primo 

grado di Ronco Briantino sono state invitate ad un incontro con il Prefetto a Monza. 

L’iniziativa si svolge in orario scolastico. I ragazzi saranno accompagnati anche da 

alcuni genitori.  

L’ex classe 5A metterà in scena la propria rappresentazione presso il teatro di 

Bellusco per la scolaresca dello stesso paese, in occasione della giornata della 

memoria. 

Tutte le iniziative sono approvate e deliberate all’unanimità 

 DELIBERA n°12 

8. Criteri per l’utilizzo “Fondo volontario” 

Il Dirigente scolastico chiede che il Consiglio d’Istituto individui i criteri per la 

destinazione dei contributi volontari delle famiglie. La norma stabilisce che questa 

somma debba essere utilizzata al fine di ampliare l’offerta formativa. 

Il Dirigente Scolastico suggerisce che una quota sia destinata all’ampliamento 

dell’offerta formativa e all’acquisto di materiale di facile consumo da destinare alle 

classi (carta, toner, cartucce, materiali didattici…) e che una seconda quota sia 

utilizzata come integrazione per le spese generali di funzionamento (ad esempio per i 

contratti di manutenzione degli strumenti informatici). 

Il signor Barberio propone di chiedere un aiuto, o meglio “un pronto soccorso 

manutenzione” agli Istituti Comprensivi superiori (ad esempio alla DSGA del Liceo 

Banfi) per cercare di contenere maggiormente la spesa. Il signor Brivio chiede 

maggiori chiarimenti relativi al contributo volontario dato dalle famiglie. Il Dirigente 

assicura che la Dsga predisporrà una relazione dettagliata sull’utilizzo del contributo 

volontario delle famiglie. 



Anche la signora Passoni T. chiede delucidazioni sulla quota relativa alla scuola 

dell’infanzia. 

Si decide di rimandare la delibera sui criteri di utilizzo del contributo volontario al 

prossimo Consiglio di Istituto, per dare modo a tutti di valutare con serenità le varie 

proposte. 

Ripartizione “Fondo d’Istituto” (Fis)  

Per quanto riguarda il “Fondo di Istituto”, il DS propone di ripartirlo nel seguente 

modo: 

 25% da destinare al personale ATA;  

 75% da destinare ai docenti 

I criteri di utilizzo del Fondo di Istituto saranno poi oggetto di contrattazione con la 

RSU di Istituto. 

 

Si approva all’unanimità. 

DELIBERA n°13 

9. Nomina Commissione per revisione Regolamenti 

Il DS spiega che i Regolamenti attualmente in vigore sono ormai obsoleti, per questo 

chiede che venga istituita una commissione, composta da docenti, genitori e 

personale ATA, perché vengano rivisti e aggiornati. L’individuazione dei componenti 

viene rimandata alla prossima riunione al fine di poter informare le varie componenti 

dell’Istituto e permettere la candidatura di insegnanti e genitori che vorranno 

assumere questo incarico.  

10. Applicazione “Pago in rete” 

Questa è una nuova modalità di pagamento che diventerà obbligatoria per gli istituti 
scolastici. Verrà utilizzata per versare le quote delle uscite didattiche, del contributo 
volontario ed altre somme eventualmente richieste, tramite carta di credito, 

bancomat e altre modalità di pagamento on line. Il progetto è ancora in fase di 

preparazione e una volta pronto, verranno fornite ai genitori tutte le indicazioni del 
caso affinché le famiglie possano accedervi con facilità.  

11.  Patto di Integrità 

Nell’ambito dell’aggiornamento della sezione Amministrazione trasparente, il DS 

propone l’adozione di un modulo sui Patti di Integrità che verrà sottoposto a tutti 
coloro che, attraverso un bando, intendano collaborare con il nostro Istituto.  

La proposta viene approvata all’unanimità.  
DELIBERA n°14 

 

12.  Varie ed eventuali 

 Nell’ambito del progetto gratuito di Scienze delle classi quinte di Sulbiate, 

l’esperta che terrà il laboratorio, signora Crippa Simona, chiede il permesso di 



far partecipare alle lezioni alcuni studenti della sua classe di Cornate d’Adda 

(secondaria di primo grado). 

 Un genitore delle classi 3° della primaria di Ronco chiede il permesso di tenere 

dei laboratori gratuiti di Educazione all’Immagine nelle classi terze del plesso di 

Ronco Briantino.  

Si approvano all’unanimità le tre richieste. 

DELIBERA n°15 

La seduta si chiude alle ore 21,45.  

 

Ha verbalizzato          Ha presieduto 

Antonella Passoni       Barbara Bonomi 

 

_________________________    ____________________ 


